

Herren 2. Kreisklasse Gr. Ost

TTV 1972 Schwarzenborn : TTC 1952 Anzefahr IV
Freitag, 02.02.2024, 20:00 Uhr

TTC 1952 Anzefahr IV baut Siegesserie aus

Im Spiel der Herren 2. Kreisklasse Gr. Ost traf der TTV 1972 Schwarzenborn am Freitag, den 02. Februar im 11. Saisonspiel auf den TTC 1952 Anzefahr IV. Die Gäste entführten bei ihrem 9:2-Erfolg die Punkte in weniger als 2 Stunden dabei sehr sicher. Das Satzverhältnis von 11:31 zeigt, wie klar es letztlich war. Auffällig war, dass der TTC 1952 Anzefahr IV diese Partie mit 2 Ersatzspielern bestritt.

Den Start machten die Eröffnungsdoppel. Die siebringende Taktik fehlte Lipp und Schlosser bei ihrer 0:3-Niederlage gegen Pfeffer und Bauerbach ab Ballwechsel 1. Einen Zähler für die Gäste mussten Schilhabl / Wagner bei der 1:3-Niederlage gegen Kißling / Boland hinnehmen. Trotz des Satzverlustes wurde es dann unterm Strich also doch noch ein eher sicherer Sieg. Wieder / Pöschl bekamen dann ihre Gegner Botthof / Geisel beim klaren 0:3 nicht richtig in den Griff. Nach den ersten Partien standen sich nun der Topspieler der Heimmannschaft und die Nummer 2 des Gästeteams bei einem Stand von 0:3 gegenüber. Bis in den letzten Durchgang ging das Einzel zwischen Dieter Lipp und Alfons Kißling, das Dieter Lipp letztendlich für sich auf der Habenseite verbuchen konnte. Der finale Durchgang endete hierbei im Übrigen mit nur zwei Bällen Vorsprung. Den Sieg von Karlheinz Pfeffer konnte Werner Schilhabl im Match beim 1:3 nicht verhindern. Somit ging dieser Zähler an das Gästeteam. Trotz des Satzverlustes wurde es dann unterm Strich also doch noch ein eher sicherer Sieg. Beim Spielstand von 1:4 ging es nun weiter, als das mittlere Paarkreuz die nächsten Spiele bestritt. Bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Norbert Boland wurden Karl-Heinz Schlosser unterm Strich die Grenzen aufgezeigt. Nach einem Erfolg für Erika Wagner sah es kurzzeitig aus, doch konnte sie eine 2:0-Satzführung gegen Stefan Bauerbach letztlich nicht zu einem Sieg nutzen. Bemerkenswert war der Verlauf des Entscheidungssatzes, der mit nur zwei Punkten Vorsprung endete. Bei einem Spielstand von 1:6 ging dann das untere Paarkreuz an die Tische. Keinen siebringenden Fuß auf die Erde bekam Michael Wieder bei der unterm Strich nach Sätzen deutlichen 0:3 Niederlage gegen Markus Geisel. Nicht ausreichend spielerische Mittel hatte daraufhin Jürgen Pöschl letztlich auf Lager, um Winfried Botthof final zu gefährden, somit stand es am Ende der Partie 5:11, 2:11, 5:11. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 1:8. Bis in den Fünften ging die Partie zwischen Dieter Lipp und Karlheinz Pfeffer, die Dieter Lipp letztendlich mit 3:2 für sich entscheiden konnte. Das war eine ganz schön enge Kiste! Nach diesem Einzel steht Lipp somit bei 7 Siegen und 8 Niederlagen seit Beginn der Serie, während die Bilanz von Pfeffer ein 11:4 ausweist. Nicht ganz mithalten konnte Werner Schilhabl, beim 3:11, 11:1, 7:11, 4:11 gegen Alfons Kißling, obwohl er nicht komplett chancenlos war. Mit dem letzten Match des Tages fand ein rückblickend eher einseitiger Mannschaftskampf sein Ende.

Nach dieser Niederlage geht es nun für den TTV 1972 Schwarzenborn am 16.02.2024 gegen den VfL 1864/87 Neustadt II um Wiedergutmachung, während die Gäste am 16.02.2024 gegen den TTC 1981 Nieder Klein II versuchen werden, einen erneuten Sieg einzufahren.

Statistik:

TTV 1972 Schwarzenborn

Doppel: Lipp / Schlosser 0:1, Schilhabl / Wagner 0:1, Wieder / Pöschl 0:1

Einzel: D. Lipp 2:0, W. Schilhabl 0:2, K. Schlosser 0:1, E. Wagner 0:1, M. Wieder 0:1, J. Pöschl 0:1

TTC 1952 Anzefahr IV

Doppel: Kißling / Boland 1:0, Pfeffer / Bauerbach 1:0, Botthof / Geisel 1:0

Einzel: K. Pfeffer 1:1, A. Kißling 1:1, S. Bauerbach 1:0, N. Boland 1:0, W. Botthof 1:0, M. Geisel 1:0